

AIDE D'URGENCE AU LAOS

SERVICE
DE MISSIONS ET
D'ENTRAIDE



Un barrage s'est effondré lundi soir 23 juillet dans la province d'Attapeu, au Laos. La catastrophe s'est produite dans le district de Sanamxay, à l'ouest de la capitale provinciale. Le SME est impliqué depuis 20 ans dans cette région aux côtés du SFE et des autorités locales.

L'inondation a touché 7 villages, près de 12'000 personnes ont perdu leur maison, leur terre ainsi que leur récolte de riz pour l'année prochaine. Que mangeront ils ? Avec la saison des pluies, ces rescapés se retrouvent donc dans une situation extrêmement vulnérable.

Les premiers secours sont gérés par les services de l'Etat.

Le SME/SFE et d'autres ONG vont s'impliquer à moyen terme au secours de ces milliers de familles qui se trouvent totalement dépourvues de tout. Nous sollicitons des dons spécifiques pour cette action d'urgence, qui va s'étaler sur plusieurs mois et permettre à ces organisations d'apporter leurs contributions aux sinistrés.

Nous vous remercions d'avance pour vos prières et votre soutien.

Sylvie Balverde,
Secrétaire générale



INTERVIEW

Vous trouverez, en cliquant sur le lien ci-contre [l'interview du vice-directeur du SFE](#) sur les conséquences de la catastrophe.



PHOTOS

Notre équipe était sur place pour apporter les premiers secours. Cliquez pour voir [LA GALERIE D'IMAGES.](#)

SME, Service de Missions et d'Entraide

Glapin 8, CH-1162 St-Prex | secretariat@sme-suisse.org

Tél. +41 (0)21 823 23 23 | www.sme-suisse.org

IBAN CH79 0900 0000 1200 1401 1

Mention: inondations Laos